

MINISTERIO DE LA GOBERNACION

ORDEN de 13 de enero de 1970 por la que se convoca concurso de méritos y elección para proveer la plaza de Jefe provincial de Sanidad de Gerona

Ilmo. Sr.: Vacante en la plantilla de destinos a servir por los funcionarios del Cuerpo Médico de Sanidad Nacional la plaza de Jefe provincial de Sanidad de Gerona, adscrita al grupo C de la misma, pero a proveer en turno de méritos y elección.

Esta Ministerio, de conformidad con lo prevenido en los artículos 21 y 22 del Reglamento de Personal Sanitario, aprobado por Decreto de 30 de marzo de 1951, ha tenido a bien convocar concurso de méritos y elección entre funcionarios de aquel Cuerpo para proveer la vacante antes señalada.

Los aspirantes dispondrán de un plazo de treinta días hábiles, contados a partir del siguiente al de la publicación de la presente en el «Boletín Oficial del Estado», para la presentación de instancias en el Registro General de ese Centro directivo (plaza de España, 17, Madrid-13), formuladas conforme establece el citado artículo.

Para juzgar el presente concurso se nombrará el correspondiente Tribunal en la forma que fija el repetido Reglamento.

A los efectos de su legal tramitación, el expediente del presente concurso será sometido a informe del Consejo Nacional de Sanidad.

Lo digo a V. I. para su conocimiento y efectos consiguientes. Dios guarde a V. I. muchos años.
Madrid, 13 de enero de 1970.

GARICANO

Ilmo. Sr. Director general de Sanidad.

RESOLUCION de la Dirección General de Sanidad por la que se rectifican errores observados en la de 6 de noviembre de 1969, por la que se convocaba concurso de antigüedad entre Practicantes pertenecientes al Cuerpo de Titulares.

Terminado el plazo legal de impugnación de la Resolución de esta Dirección General de 6 de noviembre de 1969 («Boletín Oficial del Estado» de 22 del mismo mes y año), que convoca concurso de antigüedad entre funcionarios del Cuerpo de Practicantes Titulares, y vistas las reclamaciones presentadas.

Esta Dirección General procede por la presente a rectificar aquélla en la siguiente forma:

1.º Se subsanan los siguientes errores:

a) En la página 18204 del «Boletín Oficial del Estado», donde dice: «Santander, Casa de Socorro (Policlínica)», debe decir: «Santander, Casa de Socorro (Policlínica del Sardinero)».

b) En la página 18204, donde dice: Soria, tercera categoría, Almazán y agregados, distrito único, en primera línea, debe decir: «Almarza y agregados, distrito único».

c) En la misma página, donde dice: «Soria, cuarta categoría, San Lorenzo de Yagüe, distrito único», debe decir: «San Leonardo de Yagüe, distrito único».

d) En la página 18205, donde dice: «Murceros, distrito único y agregados», debe decir: «Museros y agregados, distrito único».

e) En la misma página, donde dice: «Zaragoza, tercera categoría, Gallor, distrito único», debe decir: «Gallur, distrito único».

2.º Se retiran de la convocatoria las siguientes plazas:

a) Navales y agregado, de tercera categoría, de la provincia de Salamanca, por estar desempeñada en propiedad.

b) Por haber sido amortizadas por aplicación de lo dispuesto en el Decreto 3279/1968, de 26 de diciembre:

Pozoblanco, distrito segundo, de primera categoría, de la provincia de Córdoba.

Torrenueva, distrito primero, de segunda categoría, Ciudad Real.

Santa Ana, distrito único, cuarta categoría, Cáceres.

Lo que comunico a V. S. para su conocimiento y efectos oportunos.

Dios guarde a V. S. muchos años.
Madrid, 17 de enero de 1970.—El Director general, Jesús García Orcóyen.

Sr. Director general de Servicios.

RESOLUCION del Tribunal que ha de juzgar las oposiciones para proveer 21 plazas de Odontólogos de la Escala de Especialistas al servicio de la Sanidad Nacional, por la que se determinan el orden de actuación de los opositores, lugar, día y hora del comienzo de los ejercicios.

En cumplimiento de lo dispuesto en Resolución de esta Dirección General de 13 de diciembre de 1969 («Boletín Oficial del Estado» de 6 de enero de 1970) se reunió el Tribunal designado para juzgar los ejercicios de la oposición para proveer 21 plazas de Odontólogos de la Escala de Especialistas al servicio de la Sanidad Nacional, convocadas por Resolución de 21 de mayo de 1969 («Boletín Oficial del Estado» de 27 de junio de 1969), y se procedió al sorteo del orden de actuación de los opositores admitidos a la misma, según relación definitiva de aspirantes publicada por Resolución citada. Correspondió actuar en primer lugar a don Teodoro del Olmo Frías, número 101 de la referida relación, determinándose la actuación de los siguientes según el orden correlativo de la propia lista a partir de ésta y hasta finalizar la misma, continuándose después con el número 1 hasta llegar al 100, don Luis Nieto González, que actuará en último lugar.

Los ejercicios de la oposición darán comienzo al decimoquinto día hábil siguiente al de la publicación de la presente convocatoria en el «Boletín Oficial del Estado», a las dieciocho horas, en la Escuela Nacional de Sanidad, Ciudad Universitaria, Madrid. Convocándose por la presente a los opositores admitidos a la misma.

Lo que se hace público para general conocimiento.
Madrid, 9 de enero de 1970.—El Presidente del Tribunal, Alfredo Gimeno de Sande.

RESOLUCION del Tribunal de la oposición para ingreso en el Cuerpo de Ayudantes de Telecomunicación por la que se fija la fecha de comienzo del primer ejercicio.

Los opositores admitidos deberán presentarse el día 1 de abril próximo, a las diecisiete horas, en los locales de este Centro docente, para la práctica del primer ejercicio de dicha oposición.

Los temas previstos en la norma primera de la condición octava de las normas de la convocatoria deberán recogerlos el día 17 de marzo, a las diecisiete horas, en esta Escuela oficial de Telecomunicación.

Se advierte que el preceptivo y previo reconocimiento médico pueden efectuarlo cualquier día laborable, a partir del 17 de marzo y a las trece horas, en los Servicios Médicos del Palacio de Comunicaciones.

Madrid, 17 de enero de 1970.—El Secretario del Tribunal, Sebastian Olivé.—Visto bueno: El Presidente del Tribunal, Ernesto Cubero.

RESOLUCION de los Tribunales que han de juzgar la oposición restringida entre Médicos del Escalafón «A» del Cuerpo de Médicos titulares por la que se hace público el resultado del sorteo del orden de actuación de los opositores y se señalan fecha, lugar y comienzo de los ejercicios.

En virtud de lo dispuesto en la resolución de 16 de diciembre de 1969 («Boletín Oficial del Estado» de 12 de enero de 1970), en el día de hoy se ha procedido a verificar el sorteo para establecer el orden de actuación de los opositores admitidos a la oposición restringida entre Médicos titulares, convocada por Resolución de la Dirección General de Sanidad de 18 de marzo de 1968 («Boletín Oficial del Estado» de 3 de abril del mismo año), y determinar los grupos que han de actuar ante cada uno de los Tribunales.

Como consecuencia de este sorteo, en el que salió extraído el número 637, actuarán ante el primer Tribunal los opositores comprendidos entre los números 637 (don Máximo Vicente Salicio) hasta el 653, último de la lista, y a continuación desde el número 1 hasta el 310, todos inclusive.

El segundo Tribunal comenzará por el opositor número 311 (don Gonzalo León Fernández) hasta el número 636, ambos inclusive.

La primera vuelta de este ejercicio comenzará a las diecisiete horas, el decimosexto día hábil siguiente al de la publicación del anuncio en el «Boletín Oficial del Estado», en los lugares que a continuación se indican:

Primer Tribunal: Escuela Nacional de Sanidad (Ciudad Universitaria).

Quedan convocados los opositores comprendidos entre los números 637 al 653, y entre el 1 y el 33, todos ellos inclusive.

Segundo Tribunal: Salón de actos del Patronato Nacional Antituberculoso y de las Enfermedades del Tórax (Dirección General de Sanidad).

Quedan convocados los opositores comprendidos entre los números 311 al 360, ambos inclusive.